
●桑德拉·布洛克
“我拍摄《星际穿越》之
前没有看《地心引力》，至于

我与桑德拉·布洛克本人是在
上一次奥斯卡颁奖礼的时候
有交谈过，除此之外没有太
多的交往。她是非常棒

的人，我也非常喜
欢她。”

●短发“我现在这个
短发造型还是出演《悲惨世

界》这部片子的时候剪的，至于以
后会不会再留长还是保持这个发
型，现在还没想好呢。就是在拍
《星际穿越》之前，导演有叫我把

头发再修一修，所以就是现
在这个样子了。”

A18

娱乐 热门
2014年11月11日 星期二 统筹：胡田野 编辑：陈泽来 美编：李仙珠 校对：亚丽

去年今日——
31岁生日，有诺兰，也有老公

去年11月11日，安妮·海瑟薇选择在比弗利山
庄的Mr.Chow餐厅举办自己的31岁生日宴，庆生宴
上有许多重量级影星捧场，包括导演克里斯托弗·
诺兰也是座上客。安妮当日身穿一件略显老气的
灰色外套，但发型简单，也没有化浓妆，只是略施粉
黛。安妮老公亚当·舒尔曼当日的穿着也显得比较
随意，他身着一件灰色毛衣，脖子上松松垮垮地绕
着一条条纹针织围巾。

女神为了美美地穿
宇航服，她会……

安妮·海瑟薇在发布会
现场表现颇为活跃。在谈到
自己第一次穿上宇航服时，
她透露了幕后趣事，“第一次
穿上，觉得自己很强壮很有力
量，但穿了40多分钟之后，明
显感觉呼吸困难。我穿着试
跑了一段，完全受不了。于是
我立马给我的健身私教打电
话，我可能需要健身了。所
以，这部片子我花了非常多的
时间和精力去锻炼。”

万一女神真的要拯
救地球，她会……

在影片中，安妮和马修
因为要执行太空任务而离开
家人。昨天她被问及，如果
现实中面临类似境况，地球
没法待了，她会做出一样的
选择吗？“我们现在所处的世
界也不是很好了。”女神第一
句就是这么说了，感觉对地
球不是那么满意啊。然后她
继续说：“可能现阶段我还没
有小孩，所以遇到这种情况
可能真的会选择去承担这样
的责任(离开地球)。如果有
小孩可能就不一样了。”

昨日，女神穿一身裸
色拼黑色蕾丝小短裙
出席上海发布会，气
色棒棒的！真是人逢
喜事精神爽啊。

●诺兰“我第一次
和诺兰导演合作的时候
非常紧张，但其实导演是一个不
会在片场发脾气的人，他的工作很

紧凑，但仅限于工作，而且有的时
候你的工作没有做好，他也不
会怎么样。他当然是非常有才

华，而且非常热情和有趣。
另外他也是一个非常棒的父
亲，这就是为什么在他
的电影中可以看到许
多真情实感。”

●马修“一看到
就知道他是非常特别

的男演员，越了解他就
越喜欢他，现在觉得他就
像我的兄长，他的精力
真的非常充沛，而且

他 很 会 关 心 别
人。”

●科学家“我在电
影里面是一个女科学家，要把

科学家的形象传递给观众，就意味
着我必须学习许多物理知识，要讲一口

流利的物理术语，而不是让观众看出来我
是在背台词。我原来以为我的物理知识已
经懂得蛮多了，但通过拍这个片子，我又学
了很多东西。我小时候并没有梦想过自己
要当一名科学家，不过曾经梦想自己要做
一名宇航员，如今科幻片“我很喜欢科

幻元素的电影，除了《星际穿越》，我
还喜欢《2001太空漫游》(2001

A Space Odyssey)。”

●物理“我本人
是一个非常喜欢物理的

人，这些理论对我来说不是
完全陌生的，在拍摄的时候
也是可以理解的，而且导演在
拍摄的过程中有超强逻辑，
就算你有很多东西不能

完全理解但是也能跟
上节奏。”

●角色“我不
愿意演一个只是站
在男主角面前傻傻
的女生，我希望不

要接到这种邀
约。”

●奥斯卡“我没
有信心通过这部影片

成为奥斯卡影后，这部片子
的角色并不是引领我去得奥
斯卡的。但凡事皆有可能，
如果我真的凭这个角色

拿了奖，我会比任何
人都吃惊。”

●老公“现在
的生活非常美好，感

谢我的丈夫，他很体贴，
给我释放压力的空间，
这就是他给我的非

常棒的礼物。”

安妮32岁生日愿望

中国影迷“送”一张

《星际穿越》电影票

啧啧，这双11的广告打得真是～～

安妮·海瑟薇第一次来中国就选了一个特别的日子。明
天，她即将迎来自己的32岁生日，而生日当天正是新片
《星际穿越》在中国上映的日子。昨天，“寿星”在上海发
布会上说：“我认为今年最好的生日礼物就是中国观众去
买《星际穿越》电影票‘送’给我。”哇，把一年一度的生日
愿望用在这里，女神还蛮拼的耶！朱燕霞
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